

Inyectará GDF más fondos al Seguro de Desempleo

POR MARICARMEN PEÑA FAJARDO

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, dio a conocer que su administración tiene previsto aumentar la cobertura del Seguro de Desempleo, "y partimos de la base de que este año tendremos 10 mil solicitudes más respecto a las 50 mil que tuvimos el año pasado".

En entrevista, luego de inaugurar la Planta Potabilizadora Xaltepec, el jefe del Ejecutivo local adelantó que el GDF tiene prevista una partida presupuestal extra para poder concretar esas 10 mil solicitudes más.

En este sentido, subrayó que para este 2009 "trabajaremos para sostener el ritmo de obra pública para generar 70 mil empleos, así como acelerar el respaldo a la inversión privada. Por ello, tenemos proyectos por 40 mil millones de pesos en proyectos inmobiliarios, empresas y de otro tipo de inversión privada".

Sobre la nueva Planta Potabilizadora, Ebrard Casaubon detalló que beneficiará a casi 300 mil habitantes al disponer de una capacidad de producción hidráulica de 500 litros por segundo.

Refirió que tuvo una inversión de 171 millones de pesos, lo que permitirá garantizar su funcionamiento, ya que cuenta con instalaciones modernas y tecnología de primer nivel.

"El objetivo es proteger a 288 mil personas de la zona para que a través de estas acciones tengan acceso al uso y consumo de agua potable de

calidad", dijo.

Por ello anunció que además de esta planta, el gobierno de la ciudad tiene previsto poner en operación otras dos en próximos días y una más en el mes de noviembre, lo que significará una inversión total de 700 millones de pesos.

Mencionó que además de la obra pública, el gobierno capitalino tiene como prioridad garantizar la sustentabilidad de la infraestructura hidráulica, a efecto de cumplir con el abasto del vital recurso.

Por su parte, el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, puntualizó que "esta planta potabilizadora tratará el agua de los pozos aledaños a la zona, que corresponden a los del Acueducto Ampliación Tláhuac-Nezahualcóyotl; el proyecto integral y la Planta Potabilizadora Xaltepec generan 250 empleos directos".

Celebra Ebrard coordinación para Arco del Bicentenario

En tanto, Ebrard Casaubon celebró que en coordinación con el gobierno federal trabajen en el Arco del Bicentenario y en el diálogo con la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** para una estrategia común en el abasto del líquido.

Entrevistado al término de la inauguración de la planta potabilizadora Xaltepec, en la colonia Lomas de la Estrella, destacó la importancia de que se haya dado un diálogo con la **Conagua** para tener una estrategia común.

Ebrard Casaubon destacó que para los ciudadanos es importante que a corto plazo no haya desabasto del líquido en la Ciudad de México.

Indicó que es importante que ambos caminen en la vía del acuerdo, toda vez que ese organismo no puede ser un ente político sino una institución técnica que resuelva proyectos ejecutivos y tenga una visión sobre el problema cíclico en el valle de México.

Abundó que los últimos días del mes, con la suspensión de la distribución del líquido, establecerán como estrategia ofrecer a la población apoyos complementarios con pipas.

Ebrard Casaubon descartó el incremento del líquido o derecho de agua a lo largo de este año, toda vez que no hay autorización de la Asamblea Legislativa y no promoverá el gobierno local un aumento, debido a la situación económica, por lo que "el que más consume debe pagar más".

En otro tema, celebró la coordinación entre los gobiernos federal y capitalino para la construcción del monumento conmemorativo del Arco del Bicentenario, y garantizó que el Gobierno del Distrito Federal participará, colaborará y coadyuvará para que salga bien el programa de festejos.

Planteó la necesidad de que participaciones de este tipo debieran darse en materia de seguridad, agua y otros rubros de responsabilidad interinstitucional de los cuales depende la calidad de vida de los ciudadanos, y en donde es necesario buscar que haya resultados y cooperación.

